



LED Outdoor Light 190

LED Outdoor Leuchte, Powerbank 6.000 mAh, Taschenlampe, ausklappbare Solarpanels, Warnblinkfunktion, Schutzklasse IP44



LED Outdoor Light 190 Weiß – Artikel-Nr. 463610

Das RealPower LED Outdoor Light 190 ist ein wahres Multitalent und hat diverse Funktionen. Es versorgt mit dem eingebauten 6.000 mAh Akku Smartphone und Co. mit Energie. Die aufklappbaren Leuchtmodule sind dimmbar, haben verschiedene Farbtöne einen Blinkmodus und auf der Oberseite eingebaute Solar-Module. An der Unterseite befindet sich ein eingebaute Taschenlampe.

Technische Daten

Kapazität:	6.000 mAh 22,0 Wh
Eingang:	USB-C 5V – 2.000mA 10W max.
Ausgang:	USB-A 5V – 2.000mA 10W max.
LED Leuchte:	1,0W
LED Taschenlampe:	1,0W
Leuchtet ca.:	3-7 Std.
Ladezeit:	6-8 Std.
Schutzklasse:	IP44

Abmessung der Verpackung

Verpackung: (B x H X T) 82 x 220 x 82 mm

Lieferumfang

RealPower LED Outdoor Light 190, Ladekabel USB-C > USB-C (50 cm), Bedienungsanleitung, Servicekarte



LED Outdoor Light 190 White – Item no. 463610

The RealPower LED Outdoor Light 190 is a true all-rounder. It has various functions. With the built-in 6,000 mAh battery to power smartphones and co. The hinged light modules are dimmable, have different color tones and on the solar modules built into the top, a bright built-in torch built-in flashlight and can be used in flashing mode as a makeshift additional warning triangle in flashing mode.

Technical data

Capacity:	6,000 mAh 22,0 Wh
In: USB-C	5 V = 2,000 mA 10 W max.
Out: USB-A	5 V = 2,000 mA 10 W max.
LED light	1,0 W
LED Flashlight	1,0 W
lights ca.:	3-7 hours
Charging time:	6-8 hours
Protection class:	IP44

Dimension of packaging

Packaging: (w x h x d) 82 x 220 x 82 mm

Scope of delivery

RealPower LED Outdoor Light 190, charging cable USB-C > USB-C (50 cm), instruction manual, service card



Garantieerklärung

Die ultron AG als Hersteller gewährt dem Kunden eine eingeschränkte Garantie von 12 Monaten. Alle eingetragenen Warenzeichen sind Eigentum der jeweiligen Inhaber. Änderungen der technischen Daten sind ohne Vorankündigung möglich. © ultron AG

Warranty Statement

ultron AG as manufacturer grants a 12 months limited warranty to the customer. All registered trademarks are the property of their respective owners. Specifications are subject to change without notice. © ultron AG

ultron AG

Robert-Koch-Str. 7-17, 52499 Baesweiler, Germany, www.ultron.de



MADE IN
CHINA

